



En la edición de esta semana hemos hablado sobre la persecución a la que se ve sometida la solidaridad internacionalista en Euskal Herria y Palestina. Por un lado charlamos con Ruben Santxez, miembro de Askapena, sobre el juicio que estos días se celebra en la Audiencia Nacional Española contra cinco miembros de la organización. El tribunal de excepción español ha puesto en el punto de mira la actividad solidaria de la organización y pide penas de hasta seis años de prisión para cada uno de los encausados. En la sesión de la semana pasada la acusación empleó contra ellos argumentos como la participación en la campaña BDZ. Por otro lado, dedicamos un sentido homenaje al activista palestino y amigo Hashem Azzeh, asesinado el pasado 21 de octubre por el ejército israelí. Azzeh y su familia eran la vanguardia de la resistencia contra la colonización en la calle Tel Romeida de Al Khalil (Hebron), un hombre digno y valeroso anfitrión indispensable de los brigadistas internacionales que visitaban la ciudad. ¡Que la tierra te sea leve, Hashem!

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0
.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',
{file:'https://ia601506.us.archive.org/15/items/Uhintifada232/Uhintifada232.mp3',width:'300',heig
ht:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:
'false',showdigits:'true',
showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgc
olor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

